

# Cultura



Uno de sus cuadros.

## Serrano de Entrambasaguas expone su obra más reciente

**M. S. C.** Madrid

La luz, el color y el rigor formal de la pintura de Guillermo Serrano de Entrambasaguas llega ahora a la Casa de Cantabria de Madrid, donde expone su obra más reciente. Se trata de una muestra en la que el pintor, ingeniero naval de profesión, refleja la evolución de su estilo.

Serrano de Entrambasaguas comenzó su trayectoria como pintor dentro de la influencia de la artista Cristina Serrano, especializada en la pintura figurativa y el retrato. Pero será en el taller de Emma Gans donde definirá su estilo impresionista, caracterizado por profundizar en espacios abiertos que invitan a una abstracción del paisaje, generalmente realizado mediante tonos y colores fríos.

Entre los rasgos que definen su pintura destacan la ambigüedad y sugestión con la que crea ambientes. Una visión peculiar que sumerge al espectador en una obra de calidad proteica.